

Nombre de la alumna: López López Carmela

Nombre del profesor: Hilaria Hernández Moreno.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Práctica clínica.

Grado: 6° Cuatrimestre POR EDUCAR

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 19 de junio del 2020

## Introducción

Este trabajo que realiza es para ver cuál es la importancia de como profesionales de enfermería, debemos enfocarnos en cómo administrarles los medicamentos a los pacientes sin que haya ningún error o al igual es nuestro trabajo de verificar si hay algún error en la administración del medicamento.

## INTERVENCIONES Y RESULTADOS PARA LA MEJORA CONTINUA DEL PROCESO DE PREPARACION DE SOLUCIONES INTRAVENOSAS.

Un buen procedimiento para una administración precisa y segura para la administración de medicamentos, reducir los errores y detectar errores, dirigir esfuerzos para dar una buena seguridad orientada a los pacientes, eficientar el proceso en la administración de medicamentos de alto riesgo.

Identificar las medidas de seguridad, que se aplican en la administración de medicamentos de alto riesgo, determinar los errores más frecuentes que debe evitar el profesional de enfermería durante la administración de medicamentos de alto riesgo, determinar los datos clínicos que identifiquen una reacción adversa a algún medicamento.

Especificar las intervenciones de enfermería ante las reacciones adversas y errores en la administración de medicamentos, determinar las intervenciones de educación para la salud dirigidas al adulto para asegurar la administración correcta de medicamentos.

La administración de medicamentos consiste en preparar, administrar y evaluar la efectividad de los medicamentos prescritos y de libre dispensación.

La seguridad en el manejo de los medicamentos tiene como objetivo alcanzar la máxima calidad asistencial pero también con la máxima seguridad, no puede existir calidad si no existe seguridad.

Sistematizar el proceso de la administración de medicamentos intravenosos, enfatizar en el cumplimiento y revisión de los concretos de la medicación, así como la importancia que tiene el registro, administrar el medicamento de acuerdo a la prescripción médica, considerando los efectos secundarios y las interacciones con otros medicamentos.

## REGISTRO DE OBSERVACIONES DE ENFERMERÍA

## Conclusión

Todos estos procedimientos en la administración de medicamentos y los registros son para que el profesional de enfermería verifique que es lo que está bien y lo que está mal tanto en los registros de los pacientes como tanto en los medicamentos prescritos de los médicos, por eso como enfermeras hay que verificar bien todo lo que el medico indique para los pacientes.